

Delegado Provincial de Melipilla sostiene encuentro de trabajo con directora del Hospital de Curacaví

Durante la jornada, efectuaron un recorrido por las instalaciones, abordándose las principales necesidades del recinto asistencial.

Hasta la comuna de Curacaví llegó el Delegado Presidencial Provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, para reunirse con la directora del Hospital local, doctora Katerina Moenne, encuentro protocolar y de trabajo con el propósito de conocer de cerca las principales necesidades del recinto asistencial.

La autoridad provincial agregó que en la reunión se conversó además, respecto las problemáticas que afectan a las y los funcionarios, y cómo poder apoyar desde Delegación Provincial dichos requerimientos.

“Pudimos recorrer junto con la directora del Hospital de Curacaví las

instalaciones, ver el flujo de trabajo y entender cuál era la dinámica de lo que es la atención primaria y atención de urgencia en la salud de Curacaví. Pudimos también ver las dificultades en cuanto a las brechas internas y externas para poder mejorar el servicio, y también algunos proyectos a mediano y largo plazo”.

Este tipo de visitas de la autoridad provincial, responden a la necesidad de conocer en terreno los requerimientos de los recintos asistenciales de la provincia, con el propósito de identificar soluciones que mejoren la atención hacia las comunidades. Asimismo, Alarcón destacó la importancia de trabajar de manera articulada con las autoridades locales para gestionar los recursos necesarios y avanzar en la mejora continua del sistema de salud provincial.

